



杏葉紋

北っ子

学校だより 第14号
令和5年 1月12日
みやき町立北茂安小学校
校長 長野 篤志



あけましておめでとうございます

1月9日（火）、3学期の始業式をTeamsで行いました。校長講話では、「嬉しいこと」「悲しいこと」の2つについて話しました。

「嬉しいこと」の1つ目は、本校の栄養教諭と調理員さんで佐賀県学校給食献立調理発表会に参加され、見事、最優秀賞を受賞されました。いつも、栄養満点でおいしくいただいている本校の給食が、このように評価されたことがありがたいです。2つ目は、大谷翔平選手から、全国の小学校に送られたグローブが届きました。手紙の最後には「野球やろうぜ」と書かれており、大谷選手の思いが伝わってきました。今後、みんなが手に触れるよう、学級で回していきたいと考えています。

「悲しいこと」の1つ目は、1/1に起こった石川県能登半島地震です。多くの犠牲者や行方不明者が出ており、始業式を迎えられない学校もありました。1日でも早く、救助活動や復旧作業が進むことを願うばかりです。2つ目は、1/2に起こった羽田空港での事故です。滑走路での衝突事故なんて、誰も想像しないことです。人為的なミスが大惨事となりました。

この後、「今、生きていることの幸せを感じてほしい」「1日1日を大切にしてほしい」と話しました。この積み重ねで、将来素敵な夢をかなえられる子どもたちに育ててほしいと願っています。

保護者や地域の皆様、今年もよろしく願いいたします。



佐賀県学校給食献立調理発表会で最優秀賞



大谷翔平選手からプレゼントされたグローブ

図書館教育の充実

右の写真は、図書室入口の様子です。季節や、出来事に合わせた本を紹介するコーナーです。現在は、「節分」や「防災」に関する本が並べられています。

本校では、子どもたちに読書目標（冊数・読書30選）をもたせながら図書館教育に取り組んでいます。これまで、図書委員会で、アイデア溢れるイベントを企画し、たくさんの子どもたちが参加していました。

本が好きな子どもはたくさんいますが、全国的に読書量や読書時間が減少しています。メディアや機器の発達で、動画や画像を見る機会が増えていますが、思考力や語彙力を伸ばすには、「文字を読む」ことが大切です。

3学期は、ご家庭でも読書に親しむ時間を設けていただくとうれしいです。私も、たくさんの本を読んでいこうと思います。



図書室前のウェルカムコーナー